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1978 -12- 0 1 Anfrage 

der Abgeordneten Regensburger, Neumann, Brandstätter, 

Deutschmann, Dr.E.Moser 

an den Bundesminister für Inneres 

betreffend Anerkennung des Anrechtes auf besonderen 

soziaZen Schutz für MitgZieder in den FreiwiZZigen 

Feuerwehren. 

Laut einer Presseaussendung (BroschürQ ZiviZschutzJ 

.bezeiohneten Sie bei der SchZußkundgebung nach dem 

13.~sterreichischen Bundesfeuerwehrtag und der 

4. (}steT'reic hischen BundesfeuerwehrZeistung sbewerbe 

in Wr.Neustadt die Feuerwehren aZs wichtige UmweZt

schützer, die ihre positive EinsteZZung zu Staat und 

GeseZZschaft andauernd unter Beweis steZZen. Dabei aner

kannten Sie das Anrecht auf besonderen soziaZen Schutz 

und versprachen, sich für eine rasche und befriedigende 

L~sung einzusetzen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 

Herrn Bundesminister für Inneres foZgende 

A n fra g e: 

1.) WeZche Initiativen bezügZich eines besseren und 

gerechteren Versicherungs schutzes für MitgZieder 

der FreiwiZZigen Feuerwehren haben Sie bisher 

gemäß Ihrer Zusage gesetzt? 
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2.) Haben Ihre Bemühungen positive oder negative 

Ergebnisse gezeitigt? 

3.) Wenn ein positives Ergebnis zustande gekommen 

ist~ wie lautet dieses? 

4.) Was verstehen Sie unter einer "raschen" Lösung 

und wie stellen Sie sich eine "befriedigende" 

Lösung vor? 
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